

Pressemitteilung

Halbzeit beim Planspiel Börse Anne-Frank-Gymnasium bundesweit spitze!

24.721 Spielgruppen beteiligen sich deutschlandweit am diesjährigen Planspiel Börse der Sparkassenorganisation. Eine davon ist vom Anne-Frank-Gymnasium Erding - und liegt zur Halbzeit sensationell auf Platz 1!

Vor wenigen Tagen haben das stv. Vorstandsmitglied Sandro Niederberger und Marketingmitarbeiter Helmut Pfanzelt von der Sparkasse Erding – Dorfen die Spielgruppe „Nofront“ besucht und ihnen zum derzeitigen Spitzenplatz gratuliert.



Auf dem Foto sind (v. l.): Sandro Niederberger (Sparkasse Erding - Dorfen), Daniel Wagner Gella und Johann Monazzahian (Spielgruppe Nofront), Helma Wenzl und Gisela Pompl (Anne-Frank-Gymnasium Erding), Jonas Gasch (Spielgruppe Nofront) und Helmut Pfanzelt (Sparkasse Erding – Dorfen)

„Wir sind bereits nach einigen Tagen ganz gut eingestiegen und haben insbesondere mit dem Kauf von Tesla-Aktien einen glücklichen Zeitpunkt erwischt“ gibt sich Spielgruppenleiter Jonas Gasch aus der Klasse 10b bescheiden.

Stolz sind Schulleiterin Helma Wenzl und Wirtschaftslehrerin Gisela Pompl, die ihren Schülerinnen und Schülern jährlich die Teilnahme am bundesweiten Wertpapiertraining ermöglichen. „Natürlich würden wir uns freuen, wenn das Team zum Spielende am 11. Dezember immer noch die Nase vorn haben würde. Noch wichtiger ist, dass durch das Interesse und der Teilnahme am Planspiel für alle unsere Schüler Grundlagen für ein unverzichtbares späteres Finanzwissen geschaffen werden“ so Wenzl.

Pressemitteilung

Rund 200 Spielgruppen landkreisweit beteiligen sich bei der Sparkasse Erding – Dorfen Jahr für Jahr am beliebten Börsenspiel. Es handelt sich dabei um einen elfwöchigen Online-Wettbewerb, bei dem Lernende mit fiktivem Kapital an der Börse handeln und so spielerisch Wirtschaftskennntnisse erwerben. Bundesweit, regional und auf Landkreisebene winken dabei zum Spielende den erfolgreichsten Teams attraktive Geldpreise.